

Convocan al XX Festival del Habano



La Habana, 19 de sep (RHC). Autoridades tabacaleras de Cuba lanzaron en La Habana la convocatoria al XX Festival del Habano, prevista del 26 de febrero al 2 de marzo.

Se trata del evento en el que se dan cita los amantes del mejor tabaco del mundo, al que por lo general acuden unas mil personas de 70 naciones.

En el Festival presentarán las principales novedades del año, además de mantener sus actividades tradicionales, como la Noche de Bienvenida, y recorridos por las mejores plantaciones de tabaco en la Zona de Vuelta Abajo, el plan también incluye las visitas a las más emblemáticas fábricas de habanos, la feria comercial, el concurso internacional Habanosommelier y clases magistrales como la de torcido.

En esta oportunidad, un detalle que puede ser interesante es la capacidad de esa agroindustria cubana para recuperarse de fenómenos atmosféricos como es el caso del huracán Irma.

con informacion de juventud rebelde



Radio Habana Cuba